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ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 
(Non più di una per Consigliere — Non più di tre per Gruppo) 

Og etto: Depotenziamento del laboratorio analisi di Rivoli 

PR MESSO che nel 2010 è iniziata la riorganizzazione dei laboratori di analisi dell'ASL TO3 che 
ha •eterminato la chiusura del laboratorio di Collegno e il suo trasferimento presso l'ospedale di 
Ri oli, sede in cui è stato realizzato un nuovo laboratorio a tecnologia avanzata e alta automazione; 
C I NSIDERATO che nel nuovo laboratorio sono confluiti personale e attività dell'ex laboratorio 
di I ollegno e del preesistente di Rivoli; 
TEI UTO CONTO che nei due anni successivi sono stati chiusi i laboratori di Giaveno, Avigliana 
e enaria con trasferimento del relativo personale e attività presso l'ospedale di Rivoli per il quale 
so o stati complessivamente investiti circa 2milioni di euro; 
C • NSIDERATO che contestualmente sono stati attuati investimenti pari a !milione di euro per il 
laboratorio di Pinerolo, 500mila euro per le sale operatorie di Avigliana, oggi chiuse, e 600mila 
eurs per le sale operatorie di Giaveno non utilizzate; 
RI EVATO che il laboratorio analisi di Rivoli negli anni passati eseguiva circa 4milioni e mezzo 
di sami mentre oggi è passato a 3milioni e mezzo; 
TE UTO CONTO che la Giunta regionale, con la riorganizzazione della rete ospedaliera, ha 
pre isto che i laboratori di Rivoli, Pinerolo e Orbassano diventino dei laboratori "spoke" in cui si 
ese uano solo esami urgenti e quelli dei reparti interni, mentre tutti i prelievi esterni dovranno 
ess re accentrati presso il laboratorio HUB individuato nel laboratorio dell'ospedale Mauriziano; 
RI ENUTO che tale ultimo laboratorio, per il quale sono stati previsti investimenti di quasi 
2m lioni di euro per lavori che inizieranno a novembre prossimo con termine a marzo, non sia 
ad guato a livello strutturale per ricevere il lavoro dell'ASL T03; 
C I NSIDERATO incomprensibile quest'ulteriore impiego di risorse pubbliche esistendo già tre 
laboratori ben funzionanti e adeguati a sostenere l'attività dell'ASL TO3 

SI INTERROGA 

il Presidente della Giunta 
l'Assessore competente 

pe conoscere quali siano le motivazioni della scelta di depotenziamento del laboratorio analisi di 
Ri oli a fronte degli importanti investimenti che allo stesso sono stati destinati e dell'efficiente 
ser izio reso ai cittadini. 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


